

Kleine Ausfahrt nach Schöffland

Bericht über den Anlass vom 18. August 2018 ins Rapid Museum vom Inhaber und Betreiber Charles Lüscher

Nachdem sich 35 Mitglieder mit 25 Fahrzeugen im Birrfeld versammelt hatten, führte uns die Route mit unseren blitzblank polierten Oldies bei herrlichem Sonnenschein zuerst ins Seetal, über Seon nach Teufenthal ins Wynental, wo wir in Unterkulm links abgebogen sind und den kleinen Pass Böhler überquert haben. Im wunderschönen Schöffland angekommen, wurden wir schon von Charles Lüscher und einer Helferin von der Strasse auf einen Parkplatz eingewiesen.

Nachdem uns Charles Lüscher begrüßte und interessante Sachen und Gegebenheiten über

die Entstehung dieses tollen Museums erzählt hatte, begaben wir uns in zwei Gruppen auf einen geführten Rundgang. Eine eindruckliche und vor allem fast komplette Sammlung aller Einacher-Fahrzeuge, Landwirtschaftsmaschinen und Produkte der Firma Rapid wurde uns präsentiert. Auch einige Fremdmarken, vor allem Traktoren konnten bestaunt werden, Bührer, Vevey, Porsche und viele mehr, Marken, von denen ich gar nicht gewusst habe, dass es sie je gab, oder produziert wurden. In vielen Jahrzehnten wurde dies alles zusammengetragen, repariert, restauriert und wieder instand gestellt, eine immense Arbeit und Aufwand die Charles Lüscher da immer noch leistet und geleistet hat.

In einem kleinen Zelt konnte man es sich auf Festbänken und an Tischen gemütlich machen und noch etwas trinken. Aufgrund der Gespräche konnte unschwer festgestellt werden, dass sich ein Besuch dieses Museums auf jeden Fall lohnt. Nach diesem schönen Ausflug und dem kameradschaftlichen Zusammensitzen und fachsimpeln, freue ich mich schon auf den nächsten Anlass und wünsche allen weiterhin eine schöne Sommerzeit.

Bis bald und Gruss, der Aktuar Dieter Schmid



Einige Impressionen vom wunderschönen Schöffland.